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Общественные слушания по вопросу повышения тарифов на услуги теплопоставляющих
предприятий для населения города Горловка состоялись вчера, 7 февраля, в здании
городского совета. Наверное, впервые за столь долгое время громада проявила
активность – горловчане практически полностью заполнили сессионный зал. Высказать
свое мнение желал каждый второй.      
  Новые тарифы выглядят следующим образом - 10,56 грн по КП «Уголек» и 7,96 грн по
ЗАО «Горловстеплосеть» (за 1 кв. м). Несмотря на поданные в НКРЭ горловскими
теплопоставщиками более высокие тарифы, Комиссия утвердила им лишь 10% от
желаемых, но и это удорожание донельзя возмутило народ.   
  Вчера руководители теплоснабжающих предприятий детально отчитались перед
общественностью, городским головой Евгением Клепом и его заместителями о
финансовом состоянии предприятий, влиянии рыночных цен на энергоносители на
себестоимость услуг теплоснабжения, уровне возмещения тарифами нормативной
себестоимости, расчете норм затрат тепловой энергии на отопление 1 кв. м площади и,
самое главное о том, что делают данные предприятия для экономии энергоносителей.   
  Сергей Астапенков, директор КП «Уголек»: «Сегодня мы эксплуатируем 65
котельных, а начинали в 1999 году с 37. На протяжении 11 лет работы мы снизили
уровень расхода газа, несмотря на увеличившееся количество объектов, практически в 5
раз за эти годы уменьшен расход воды, потери тепла в тепловых сетях составляют 11,4%
(при допустимой в Украине норме 13%). Хочу продемонстрировать вам, из чего сейчас
строится тариф на отопление для каждого из вас: газ, уголь – 55,79%, оплата труда –
19,82%, электроэнергия – 6,86%, покупка материалы – 2,54%, воды – 2,52%, и др.
 
  В связи с тем, что предыдущий тариф был утвержден 25 апреля 2008 года, и за это
время увеличилась стоимость газа, электроэнергии, воды возникла необходимость в
повышении тарифа. Поймите, имея на предприятии 95 километров теплосетей, мы
обязаны поддерживать их в исправном состоянии. В год по нормативу 10% средств
должны идти на ремонт сетей – это около 7,5 км, сегодня же с трудом получается 3-3,5».
 
  Александр Сокол, председатель правления ЗАО «Горловсктеплосеть» поддержал
коллегу и отметил, что только «справедливый тариф – залог предоставления
качественных услуг»: 
«Поймите, расчет новой стоимости выполнен согласно нормативам, утвержденным
Комитетом Украины по ЖКХ в 1993 году. Проектируемая стоимость  из расчета оплаты в
течение года за 1 кв.м составит 3,98 грн., сегодня имеем 3,17 грн, за время
отопительного периода 7,96 грн, раньше 7,34 грн. Увеличение – всего на 0,62 грн. При
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наличии теплового счетчика жители Горловки будут платить 289 грн с НДС за 1 Гкал.
  
  НКРЭ итак установила неполный тариф, поймите, мы не можем работать при минусовой
рентабельности».   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Огромное количество цифр, процентов и сравнений, призванных аргументировано
убедить горловчан в обоснованности повышения стоимости услуг, вызвало еще большее
негодование громады. Каждый пришедший вчера на слушания принес свою «головную
боль» властям – люди не удовлетворены температурой в квартирах, частыми поломками
сетей и, как следствие, разрытием во дворах, многие жители города пришли с
требованием выдать им разрешение на установку автономного отопления.   
  Сергей Костенко, горловчанин, представитель громады жилмассива Строителей: «
Никто ничего не понял из того, что вы тут перечислили, меня эта отчетность убивает, кому
она нужна? Я и многие другие вообще не хотим пользоваться централизованным
отоплением, хотим автономное!».
 
  Анатолий Галицкий, горловчанин, представитель громады жилмассива
Комсомольский: «Мы услышали множество фактов, проверить которые не имеем
возможности, однако ничего не услышали об использовании энергосберегающих
технологий. Сколько живу, все слышу от вас «мало да мало» денег, а когда вам хватит?
Почему вы объясняете отказ на разрешение установки автономного отопления тем, что не
отработана технология отключения, а вот когда отключаете горожан от сети за неуплату
– очень даже отработана?»   
  Александр Сокол пояснил активистам, что практика, проведенная в городах Украины,
показала, что в некоторых домах осталось по 5-10 квартир с централизованным
отоплением, остальные жители перешли на «автономку», естественно, цена для
оставшихся увеличилась в 10-20 раз. Поддержал руководителя теплосети и Евгений
Клеп, отметивший, что по предварительным подсчетам в Горловке автономное
отопление может себе позволить около 40% населения, а что делать остальным? У них
тариф увеличится минимум в 2 раза.   
  Одним из самых экспрессивных стало выступление Евгении Мищенко,
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представлявшей жилмассив Кондратьевский,
женщина выразила одну из основных претензий горловчан – возмущение разницей
тарифов двух предприятий: 
«Сколько можно ставить эксперименты над людьми – все кнутом и кнутом, а когда же
будут пряники? Почему тарифы у нас на отопление разные, мы что, не в одном городе
живем? Евгений Викторович, Вы когда баллотировались, говорили, что в городе не будет
окраин, и Горловка будет одним целым городом. Квартиры в Кондратьевском сегодня
стоят копейки, а стоимость услуг в них, как для миллионеров. Исправьте эту
несправедливость!»
 
  А откровением для городского головы стал рассказ Виктора Лопатина. Мужчина
поведал мэру о том, что установка счетчика на дом у ЗАО «Горловсктеплосеть» стоит 38
тыс. грн, частный же подрядчик просит всего 17 тыс. грн., кроме того, громаде ставятся
всяческие препоны в оформлении документов. «Когда я сказал, что мы действуем под
эгидой мэра, мне вообще заявили – а кто такой Клеп?!»,
- возмутился Виктор Викторович.
 
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Подобных обращений к городским властям вчера прозвучало очень много. И все, в
основном, касались несоблюдения теплового режима в квартирах, закрытости
тепопоставляющих предприятий и их нежелания общаться с громадой, кроме того,
абоненты КП «Уголек» просили единого тарифа, или вообще – предприятия.   
  Евгений Клеп, городской голова г. Горловка: «Я согласен с вами, у нас должно быть
одно теплопоставляющее предприятие, но мы должны понимать, что завтра этого не
будет. Для проверки обоснованности тарифов мы проведем независимый аудит обоих
предприятий, и поверьте, он никак не связан с повышением тарифов. Пока мы не будем
иметь результаты аудита на руках, я первый проголосую против их повышения на
заседании исполкома в марте.   
  Сегодня есть решение о поднятии тарифа на газ для населения, он уже поднят,
осталось только рассчитать стоимость на 1 кв.м, что в наших полномочиях, однако если
мы этого не сделаем, нам придется компенсировать разницу предприятиям из городского
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бюджета. А бюджет на 2011 год у нас жесткий, вы знаете.
  
  Давайте мы вместе соберемся позже и посмотрим на результаты проверки. Я понимаю и
знаю, на какую критику мы сегодня нарвались, но мы должны принять условия
повышения, а работу теплопоставщиков адаптировать к потребительским желаниям».   
  По окончании слушаний перед горожанами выступила Ольга Мукорез, начальник
отдела приема граждан по предоставлению денежных выплат и компенсаций
Никитовского УТСЗН, которая напомнила, как можно получить субсидии на оплату
услуг, тем самым оградив свой бюджет от непомерных затрат.   
  «Горловский Медиа Портал»
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